



Intercédons pour le monde musulman !

Dieu est mon roi dès les temps anciens, Lui qui opère des délivrances au milieu de la terre (Ps 74.12)

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

LIBERIA : un ancien étudiant qui exerce son ministère dans le nord du Liberia, près de la frontière guinéenne, rapporte que son église tend la main aux musulmans et aux jeunes de la région. Il écrit : « Les musulmans (dont la plupart viennent d'autres pays) font tout leur possible pour gagner les gens. Ils se marient avec eux, envoient leurs enfants dans des écoles libériennes, etc. À mon avis, les musulmans ont peut-être même un agenda pour le Liberia, car la plupart d'entre eux s'engagent dans la police, l'armée et ils ont même commencé à produire des candidats pour le siège de représentant. » Récemment, un musulman a failli être élu juge en chef, mais, dit-il, Dieu est intervenu. « **Priez pour que Dieu suscite parmi nous plus d'ouvriers** » afin de présenter Jésus à davantage de musulmans.

« Une autre situation à laquelle nous sommes sérieusement confrontés ici est la toxicomanie, » dit-il, car de nombreux jeunes se tournent vers la drogue et, par conséquent, la criminalité. **Priez pour les jeunes qui participent aux études bibliques proposées par l'église et pour que ce groupe se développe en une nouvelle église. Priez pour la protection de Dieu sur les jeunes, afin qu'ils s'accrochent à Jésus et résistent aux tentations qu'offrent la drogue et l'islam.**

FATAD : les étudiants, nouveaux et de retour, sont en train d'arriver pour le nouveau semestre, qui commence lundi 27 février. Prier pour des voyages sûrs pour eux, car les déplacements routiers dans la région deviennent de plus en plus risqués. **Priez pour qu'au cours de ce semestre, lors de nos réunions de prière du vendredi, de nombreux étudiants ressentent un fardeau croissant et un sentiment d'urgence à intercéder et à atteindre les musulmans de leur région.**

Index mondiale de persécution 2023 : Nigeria (6/50)*

Près de la moitié des 219 millions d'habitants du Nigeria se disent chrétiens, et les églises évangéliques et pentecôtistes ont eu une grande influence dans tout le pays, surtout dans le sud. Toutefois, bien que la constitution nigérienne garantisse la liberté de culte, depuis 1999, les douze États du nord du pays ont adopté la charia (loi islamique), en totalité ou en partie, pour régir la vie de leurs habitants. Depuis la montée en puissance de Boko Haram en 2009, et l'arrivée des factions d'Al-Qaïda et de l'État islamique, ainsi que des bergers extrémistes Fulani, qui s'approprient les terres et poussent l'agenda islamique, les croyants sont de plus en plus harcelés, marginalisés, kidnappés et tués. Un rapport sur la liberté religieuse note : « Le Nigeria est désormais un pays où être chrétien est synonyme de martyr » (<https://tinyurl.com/fornigeria>) - et pourtant le gouvernement continue de nier l'existence de persécutions religieuses dans ce pays. Intercédons pour ces gens bien aimés de Dieu !

- Priez pour les élections présidentielles qui se déroulent ce samedi (25 février), afin que tout se passe dans la paix et que la nouvelle administration préserve la liberté de culte et de proclamation du Seigneur des nations.
- Priez pour les pasteurs, les responsables d'église et les croyants, afin qu'ils veillent à proclamer la vraie Parole de Dieu qui sauve les âmes, et qu'ils évitent les pièges de la politique et de la prospérité déséquilibrée.
- Priez pour les 3 millions de personnes déplacées à l'intérieur du pays par la violence. De nombreux camps ont récemment été fermés et leurs habitants encore déplacés, les laissant sans ressources ni protection.
- Priez pour les jeunes vulnérables ; les garçons sont recrutés comme enfants soldats ou capturés contre rançon, tandis que les filles risquent d'être forcées à se convertir et à épouser un combattant, ou à servir de domestiques ou d'esclaves sexuelles.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com. Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.